

BIOL

Portes ouvertes à l'association Anaïs

Ce week-end, c'était l'heure de participer à la découverte et à la vente, au siège de l'association Anaïs. Cette association œuvre pour les handicapés et malades d'ostéopathies génétiques, en relation avec le corps médical et les familles. La participation à ces deux journées a été importante. Andrée Collemiche au Barracas confectionne de nombreux objets qui sont vendus au profit de l'association. Si vous aimez la création, Andrée donné des cours le mercredi chez elle, de 14 à 17 heures. Tout ce qui sera réalisé est au profit d'Anaïs. Renseignements au 04 74 18 31 44. □



Des présentoirs aux mille couleurs